

Webinar : Comment rédiger un cahier des charges ? **Inscrivez-vous !**



Ce webinar du 28 avril 2015 présente les enjeux clés, liés à la rédaction d'un cahier des charges.

Le projet web, souvent clair pour son commanditaire, peut l'être beaucoup moins auprès des prestataires.

Il est donc essentiel d'exprimer précisément ses besoins et attentes, cela nécessite donc une rédaction rigoureuse et factuelle de son cahier

des charges.

Cette étape primordiale, permet également d'anticiper la phase de spécifications fonctionnelles et de simplifier le travail du chef de projet, du directeur de projet ainsi que des équipes de développement.

Que doit contenir un cahier de charges ? Ce webinar présenté par Marine Soroko, Directrice associée abordera les aspects suivants.

- Quel est mon positionnement stratégique ?
- Dans quel contexte technique ce projet s'inscrit-il ?
- Quelles sont les fonctionnalités dont j'ai besoin ?
- Quelles sont les contraintes techniques à respecter ?
- Qui sont les utilisateurs ?
- Dans quel délai le projet doit-il être réalisé ?
- Quel budget est alloué au projet ?
- Avons-nous pensé aux évolutions fonctionnelles et techniques possibles ?

Ce webinar est un excellent moyen pour vous, chef de projet, directeur de projet, développeur, futurs talents du web ou tout simplement curieux du web, de mieux appréhender les différentes étapes de la rédaction d'un cahier des charges.

L'inscription est libre, profitez-en !

Des questions sur le webinar ?

Contactez-nous !

Téléphone : 01 42 01 34 05

Mail : contact@core-techs.fr